

Réflexion par expérience

Une personne souffrant d'alcoolisme , est une personne désespérée et vulnérable.

Désirant se libérer de ce calvaire ,elle cherchera par tout les moyens à sa portée ,de trouver une solution:

Les médicaments psychotropes, l' hypnose, l'auto-hypnose, la relaxation, la sofrologie,

la luminothérapie, la psychothérapie (avant le sevrage), les thérapies personnalisées,

les groupes de paroles, le magnétisme, l'électromagnétisme, l'acupuncture,

la musicaux thérapie, la phytothérapie, les cures miracles, etc etc

NE SONT QUE DES LEURES